



Contrat de projet
12 mois renouvelables
Prise de poste Janvier 2025



Temps plein-
Travail en soirée ponctuel
Possibilité de télétravailler
1 jour par semaine



Saint Just en Chevalet



A négocier selon profil
+ CNAS
+ participation employeur
prévoyance

ANIMATEUR PLAN CLIMAT AIR ÉNERGIE TERRITOIRE (PCAET) H/F

Missions

La Communauté de Communes du Pays d'Urfé (CCPU), EPCI rurale d'un peu plus de 5000 habitants /11 commune, est située dans le Nord du Département de la Loire dans l'arrondissement de Roanne. Elle s'est engagée de manière volontaire dans l'établissement d'un PCAET (Plan Climat Air Énergie Territoire).

Afin de garantir le succès de ce projet ambitieux, elle recrute un chargé de mission dédié, capable de traiter en transversalité l'ensemble des problématiques abordées dans le PCAET : questions climatiques et énergétiques, problématiques liées à l'habitat et au logement, à la mobilité, à la préservation de l'environnement et de la biodiversité...

L'animateur PCAET aura pour missions :

- Le pilotage et la coordination des actions retenues en transversalité avec les autres services de la CCPU ;
- L'animation des partenariats engagés pour la mise en œuvre des actions du PCAET ;
- La mobilisation et la sensibilisation des acteurs locaux (communes, particuliers, entreprises...)
- Le suivi des indicateurs de performance et l'évaluation des actions menées (établissement des rapports et des bilans périodiques...)

Il participera également au suivi et à l'animation du CRTE (Contrat pour la Réussite de la Transition Ecologique) en lien avec le Directeur.

Profil recherché

- Formation supérieure (BAC + 3 minimum) dans le domaine de l'énergie, génie climatique ou développement durable
- Permis B obligatoire et véhicule personnel
- Expertise reconnue dans l'ingénierie d'animation, de formation et de médiation
- Maîtrise de la conduite de projet
- Très bon rédactionnel

Envoyer votre candidature à l'attention du Président de la Communauté de
Communes du Pays d'Urfé par mail à nadege.sugier@ccpu.fr avant le 30 Novembre